

## Le Comité Directeur fait sa rentrée



Comme pour la plupart des associations cette période de l'année a un goût de rentrée, les vacances sont terminées, il est temps de penser à une nouvelle saison.

Les membres du Comité Directeur se sont réunis au local cyclo à Saint-René le mardi 6 septembre à 20h30

Au programme de cette réunion, réflexion sur les horaires de fin de circuits des différents groupes, le point sur l'organisation des grillades, des pots de fin d'année, de l'AG de janvier 2017, de la Rando du Viaduc.

La prochaine réunion du Comité directeur aura lieu le jeudi 1<sup>er</sup> décembre